

Assemblée générale du 16 janvier  
2023.

# Rapport moral de l'assemblée générale du 16 janvier 2023



Associations en fête du 3 septembre



Marché de Noël du 10 décembre 2022



Ateliers pour la réception des Ecossais



# Rapport Linlithgow de l'assemblée générale du 16 janvier 2023

Burns Supper du  
13 mars 2022



Réception des Ecosse  
le 15 octobre 2022

# Rapport Pegnitz de l'assemblée générale du 16 janvier 2023



Notre voyage à Pegnitz à l'Ascension 2022



Réunion de départ d'Andrea du Comité de Pegnitz

# Rapport Trésorerie de l'AG du 16 janvier 2023 (1/3)

- Observation de l'évolution des échanges
  - Avec le déplacement de l'échange avec les Ecosais de Pâques à Octobre, nous aurons désormais des années comptables irrégulières, l'une sans réception mais avec théoriquement deux accueils, l'autre avec deux réceptions.
  - Cette année 2021-2022 est une année sans réception puisque l'année comptable s'arrête le 30 septembre 2022, mais des dépenses ont déjà été engagées pour la réception des Ecosais en Octobre 2022, et nous avons payé le solde du car pour aller à Pegnitz à l'ascension 2022 pour 15 personnes au lieu des 35 prévues.

# Rapport Trésorerie de l'AG du 16 janvier 2023 (2/3)

- Présentation du bilan financier
  - En banque, à ce jour : 6 385,83€ sur le compte courant, 11 886,87€ sur le livret A, transfert de 4 000€ effectué sur le livret A en mai 2022
  - Environ 100€ pour Comé issus de la vente pendant la soirée Comé du 25 septembre 2021
  - Environ 2 600€ « récoltés » lors du Marché de Noël, plus 270€ pour Comé.
  - Burns Supper de mars 2022 : 440€ de repas, et 490€ de dépenses, donc le budget est presque à l'équilibre, il faut prévoir un tarif supérieur à 20€.

# Rapport Trésorerie de l'AG du 16 janvier 2023 (3/3)

- Présentation du bilan prévisionnel
  - La réception des Ecossais en octobre s'est bien déroulée, contenue dans l'enveloppe budgétaire de 4500€ prévue (à 45€ près !), grâce aux nombreux bénévoles mobilisés.
  - Le marché de Noël 2022 a rapporté environ 2 600€, dont 500€ de frais (flyers et affiches en plus des matériaux), et 300€ pour Comé.
  - La réception des Allemands à l'Ascension pourrait coûter moins cher si les Allemands gardent leur propre bus pour les excursions.

Compte-tenu de la hausse des prix de l'énergie, il serait souhaitable de réfléchir à d'autres solutions que le bus pour l'Allemagne et l'avion pour l'Ecosse ?